
⽵早中学校同窓会 
2020 年度第 4 回理事会 議事録 

 
令和 3 年 2 ⽉ 20 ⽇⼟曜⽇ 13：30−14：30 ⽵早中学校 2F 
出席者：古⾕・村上・永井・⽯⿊・野島・⽥上・⾼畠・神沼・⽩⽯・43 期担当年次・森副校⻑ 
 
●報告 
・学校運営について（森副校⻑） 
  卒業・⼊学式は来賓参加なし、校外学習は宿泊なしで⽇帰りを学年バラバラで実施予定、運

動会は 9 ⽉実施予定で感染症対策をして実施、⽂研は昨年は合唱会ができず、本年も今後精査
していく。 

 
・75 周年式典について（古⾕会⻑） 
  2022 年 4 ⽉〜2023 年 3 ⽉の間、75 周年式典開催に向けて準備をしていく。学校は森・勝

岡先⽣が担当し、同窓会では事業部での検討に⼊る予定。 
  寄付⾦については、予定額 3000 万を超えて継続していく。 
 
・歳⼊状況について（⽯⿊理事） 
  年会費 91 万、寄付⾦ 69 万、名簿 14 万、記念誌 8 万の合計 183 万 
 
・卒業式対応について（⽩⽯理事） 
  卒業式は感染症対策で参加ができないので、御祝い品について準備を進めている。 
  記念品については、160 個納品済みで卒業者 143 名で 17 個は学校へ渡す。 
  名簿については、2017 年版在庫が 20 冊以下になったので来年度の販売中⽌、卒業⽣配 

布を中⽌し、卒業⽣には追録版 2018 年〜2021 年冊⼦に改良し配布する。（納品 3 ⽉ 10 ⽇） 
   
●協議事項  
 ・2021 年度同窓会総会について 
  3 ⽉末まで学校の予定が構築できない状況（特に郊外学習が課題） 
  現時点でワクチン接種やオリンピック競技等の社会的計画が不透明な状況 
  ハイブリッド総会などの IT 活⽤の検討も必要 
    
  2021 年秋 9 ⽉〜11 ⽉に実施予定とする 
   ↓ 
  フレッシュアップ発⾏を 8 ⽉末発⾏予定←フレッシュアップ原稿を 7 ⽉末⼊稿予定 
   ↓ 
  2021 年度 第 1 回理事会 4 ⽉ 17 ⽇⼜は 24 ⽇に実施し、学校と連携して検討に⼊る 
 
●伝達事項 
 2021 年度 第 1 回理事会について、3 ⽉上旬にメールにて開催通知を送りますので、 
 各理事のご参加の程よろしくお願いいたします。 
 


